
 

 

学校だより第３号 

旭市立萬歳小学校 

令和元年6月20日発行 

萬歳小学校の印象 

 校長  原 誠    

私が萬歳小学校に着任して２ヶ月が過ぎました。４月、５月はなかなか学校の様子がわからず

に戸惑うことも多かったのですが、最近やっと学校の様子がわかってきました。小学校は初めて

の経験という点と教育現場が久しぶりという点から結構新鮮に一般的な目から捉えられている

と思います。 

そこで、今回は「萬歳小学校」の印象を私なりに感じたままにお知らせしたいと思います。（あ

くまでも私個人の見解です。） 

まず、学校の立地についてです。「学校の後ろが崖になっている。」初めて訪ねたときの感想で

す。これは、防災を考える上で重要だと思います。豪雨の際には、崖の危険判断が重要であると

思いました。また、このことが体育館の１階が駐車スペースになっていることと関係があること

もわかりました。万一崩れてしまった土 

砂を駐車スペースに逃がすように設計さ 

れているようです。先月号でお知らせし 

ましたが９月以降に崩落防止工事が始ま 

る予定です。工事が始まると西門が通行 

止めになる予定ですので不便をおかけし 

ます。日程が決まりましたらお知らせし 

ます。  

２番目は、登下校の際にヘルメットを 

着用していることです。学校の周辺は交 

通量が多く、車両が結構スピードをだすので実際歩いていると怖いです。ヘルメットは、万が一

の時、きっと児童の命を救ってくれると思います。私の知っている事故でもヘルメットのおかげ

で小学生が助かった事例もあります。 

３番目は、子どもたちの礼儀正しさです。あいさつはもちろんよいですし、児童玄関の靴箱が

いつもきちんと整理整頓されていることには驚きました。まじめで正直な子どもが多いなという

ことが私の第一印象です。「萬歳っ子」のよいところはどんどん伸ばしていきたいです。 

課題もあると思います。６年間クラス替えがなく少人数ですので、人間関係が固定化しがちで

す。交流での学習や生活を通して広く豊かな人間関係を築けるように援助していきます。 



    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成３１年度運動会大成功！ 

令和元年６月１日に絶好の好転に恵まれ萬

歳小学校の運動会が開催されました。当日は

朝早くから PTA の方々や地域の方々のご協力

で準備が進み、予定通りに開会式が行われま

した。石田 PTA 会長にごあいさつをいただ

き、今回のスローガン「一致団結！！」を合

い言葉に紅組：「仲間と協力して、全力で勝利

をつかみとれ」白組：「みんなで協力して、あ

きらめず全力でかけぬけろ」の精神で子ども

たちは一生懸命活動できました。地区対抗綱

引きは、参加者の皆さんの本気がひしひしと

伝わってきました。競技の結果は写真のとお

り接戦の末、最後の紅白リレーを制した白組

の優勝でした。閉会式では、高木 PTA 副会長

の万歳三唱で、敵味方なくお互いの健闘をた

たえ合い無事終了しました。準備・競技の進

行・後片付けにご協力いただいた PTA や地域

の方々本当にありがとうございました。 

切り取ってください 
 

この学校便りの感想や学校へのご意見等をお願いします。お子様を通して回収します。 

年  保護者名       

 

本校の裏手にある校庭の崖の崩落防止工事が

始まります。予定では 9 月から着工です。工

事に伴い、グランドの山側が半分くらい使用

できなくなります。安全には十分配慮いたし

ます。マラソン大会は、東総運動場で実施す

る予定です。 

５，６年生の寄せ植え体験 

６月７日（金）に旭市農水産課の事業によ

る地元旭市の花卉農家の方が講師となった

「寄せ植え体験」を行いました。５，６年生

が寄せ植えを体験しました。４～５人組にな

り、講師の方に植え方のコツやアレンジの工

夫を教えていただきました。旭市で生産して

いる花を寄せ植えしました。旭市の良さを体

験し、寄せ植え鉢は家庭に持ち帰りました。

他の学年も実施する予定です。

○学校便りの感想、学校へのご意見等がござい
ましたら、保護者の方は下の返信欄を切り取っ
てご使用ください。地域の方は、下記にご連絡
ください。 
 
萬歳小学校 TEL 0479-68-2027 
            FAX  0479-68-2083 


